

**ERIC FRENZEL**

# Museum erhält Startnummer

**OBERWIESENTHAL** – Die Winter-  
sportausstellung im Museum Wie-  
senthaler K3 ist ab der kommenden  
Woche um eine Attraktion reicher.  
Wie die Verantwortlichen gestern  
mitteilten, wird Eric Frenzel am  
Montag seine Startnummer des letz-  
ten Weltcuprennens der Saison  
2016/2017 überreichen. Dafür  
kommt der Ausnahme-Nordisch  
Kombinierer persönlich im Wiesen-  
thaler K3 vorbei. „Der 28-Jährige do-  
minierte erneut die Weltcupseason  
und sicherte sich den Gesamtwelt-  
cup. Eine einzigartige Bilanz“, sagt  
Heike Hünefeld von der Oberwie-  
senthaler Stadtverwaltung. Im Mu-  
seum selbst befindet sich zudem ei-  
ne Medaillenwand mit den Namen  
der Olympia- und WM-Medaillen-  
gewinner. „Diese muss natürlich  
nach den Erfolgen des letzten Win-  
ters ergänzt werden.“ Eric Frenzel  
wird dabei selbst Hand anlegen und  
seine Medaillenpünktchen für 2017  
anbringen. Frenzel wurde Welt-  
meister mit dem Team und im  
Team-Sprint sowie Vizeweltmeister  
im Einzel. (aed)